## Steckbrief

## **Anton Gutmann**

## Kandidat zur Wahl

Ich freue mich, als Kandidat für das Amt als Delegierter weitere Verantwortung in unserem BRK Kreisverband Neuburg-Schrobenhausen übernehmen zu können.

Ich möchte mich kurz vorstellen: Mein Name ist Anton Gutmann; ich bin 49 Jahre alt, seit 20 Jahren verheiratet, habe einen Sohn und komme aus Inchenhofen.

Seit September 2010 bin ich im BRK Kreisverband Neuburg-Schrobenhausen tätig. Ich durfte seine Entwicklung als stellvertretender Kreisgeschäftsführer zusammen mit Robert Augustin und unseren vielen wunderbaren Kolleg\*innen erleben. Zu meinen Hauptaufgaben gehörten vor allem die administrativen Belange und die finanziellen Angelegenheiten.

Doch meine ehrenamtliche Rotkreuztätigkeit reicht weit in meine Jugend zurück. Anfangs - im Jahre 1987 - bei der Wasserwacht und im Schulsanitätsdienst, später dann im Rettungsdienst und seit kurzem in der Humanitären Hilfe.

Ich weiß, was Ehrenamt ist. Im Kreisverband Aichach-Friedberg habe ich dieses besondere Gefühl eines Miteinander in Verantwortung und Freundschaft kennengelernt, das mich seitdem begleitet. Deshalb bin ich dem Roten Kreuz auch während meiner Ausbildung zum Krankenpfleger und während meines BWL-Studiums treu geblieben.

In der Nachfolge von Robert Augustin als Kreisgeschäftsführer ist es mein Bestreben ist, den eingeschlagenen Weg konsequent weiter zu verfolgen, unser Angebot weiterzuentwickeln und dadurch für unsere Mitmenschen im Landkreis da zu sein.

In den vergangenen 10 Jahren konnte ich den Kreisverband und seine hochmotivierten ehrenamtlichen und hauptamtlichen Kolleg\*innen aus vielen Perspektiven kennenlernen. Dabei hat sich meine Erkenntnis gefestigt, dass unsere Arbeit als Rotkreuzler wichtig ist und dass dies mit unserer loyalen Mannschaft sicherlich gelingen wird.

Über Ihre Stimme würde ich mich sehr freuen.



Neuburg-Schrobenhausen

